

Backhaus, S. Priller

Baubeginn Ostern 2014, 2 Wochen Urlaub und dann nur noch Samstags

Nach jahrelangen Gedanken stand die Entscheidung und die Größe fest.

Also der richtige Platz im Garten gefunden und das Fundament gegraben



Schalung gebaut und betoniert





EG gemauert und tragende Decke für Ofen und Grill gebaut.

Da ich kein Rattenloch unter den Ofen wollte gab es nur zwei Möglichkeiten. Entweder eine versteckte Schalung, die ich dann nicht mehr abbauen konnte. Oder mit Stürzen zu arbeiten.

Eine Fertigdecke kam nicht in Frage.

Ich habe mich für die einfachste Lösung mit Fensterstürzen entschieden.



Die Schamotte Lieferung ist auch schon angekommen!

Auspacken und Überblick verschaffen (war nicht so leicht)



Mit dem richtigen Werkzeug ging es los mit dem Schamotte aufzumauern. Der Plan war natürlich immer zur Hand!!





Nachdem ich alles isoliert und ummauert hatte



Wurde ein erstes kleines Feuer geschürt um zu sehen ob alles passte und nicht in sich zusammenviel.
Ist ja schließlich mein erster Ofen den ich baue.





Sieht gut aus, also Ringanker betonieren und Dachstuhl aufbauen.

Nur gut wenn man einen Zimmermann in der Familie hat.





Jetzt noch den Giebel und Kamine aufmauern und dann alles schön verputzen.





Auch wenn der Ofen noch nicht ganz fertig ist, ich kann es nicht mehr abwarten!
Die ersten Brote und Pizzen müssen gebacken werden.







Jetzt noch das Dach fertig eindecken, die Regenrinnen montieren und fertig ist das Werk.



Alles fertig, auch der Kaminkehrer hat sein ok gegeben, was will man mehr.

Danke an das Schuba Team für die stets freundliche und kompetente Beratung.